
星野学園幼稚園 リトミックピアノレッスン感想 

リトミック 

●最初はリトミックがどういうものかも分からず体験させて頂きました。ピアノの⾳に

合わせて楽しく体を動かし笑顔で遊んでいるようでしたが続けていると⾳を聴く⼒と

⾝体の動きがすごく変わってきました。楽しく学ぶことができて良かったです。 

●２年間お世話になり習い事のなかでも⼀番楽しいと⾔っています 年⻑になり複雑

なリズムを取ることもできるようになりました。 

楽しんで⾝体を動かしながらリズム感、集中⼒、協調性、⾳感が⾝についてきたと思い

ます。 

リトミックを続けることで今後、楽器やスポーツを始める時に必要なリズム感の⼟台が

出来てスムーズに上達できることを期待しています。 

●年少は親⼦リトミックなので、親⼦⼀緒に⾝体を動かしながら楽しくリトミックをす

ることが出来ました。 

聴いていなそうで実は⾳をきちんと聞いていて即時反応する為に集中⼒がついてきた

と思います。⼤きい⼩さい 聞き分けができていることにも驚きました。正直私は分か

っていないときがあります。 

● スキップ等⾛り回るのが楽しい。最初できなかったものができるようになったこと

も！ 



親としては⾝体全体でリズムや⾳を感じることが⾝についたことが嬉しく思いました。 

また楽しく通えたのも良かったとおもいます。 

●遊びながらとてもリズム感付いたと思います。寺本先⽣がとても優しく楽しく⼯夫し

てくださっていて知育的にも有効かと思います。 

●4 歳と 2 歳の⼦供をリトミックに通わせていますが、上の⼦はリズム運動や物真似が

好きでいつも楽しくやらせてもらってます。下の⼦は少し⼈⾒知りありましたが、みん

なでリトミックをやっていたら少しずつみんなの前でも明るくなりました。 

●幼稚園の発表会のダンスでリズムがとれているなと思いました 

 

ピアノ 

●ピアノを始めてから歌うときに⾳(⾳程)に敏感で多少安定している気がします。 

●ピアノのレッスンにもリトミックの時間があり、楽譜と鍵盤だけでなく全⾝で学ぶこ

とが新鮮でした。ピアノのレべルは少しずつ上がっていきますが、先⽣が優しく楽しく

教えてくれるので、いつもレッスンを楽しみにしています。 

 

 


